

22 de diciembre de 1894

El gordo de Navidad, de Burgos a La Habana

Madrid.— El primer premio del sorteo de la lotería de Navidad, el 8.653, de tres millones de pesetas, fue vendido en una administración de Burgos a Manuel Alarcia, burgalés que vive en La Habana donde regenta una librería. El gordo ha sido cantado a las 12.20 horas por un colegial de San Ildefonso. En los 24 años que lleva el sorteo, es la primera ocasión en que el primer premio cae en Burgos, aunque en esta ocasión se haya ido hasta Cuba. El agraciado

compró el billete premiado en agosto pasado durante un viaje a Burgos, donde también se llevó otros cinco billetes de

(POR TELEGRAFO)

DE NUESTRO CORRESPONSAL)

El agraciado con el gordo

Burgos 22 (9,50 noche)

El billete de la lotería de Navidad número 8.653, agraciado con el premio de doce millones, fué expedido en una de las administraciones de esta capital y se envió á la Habana al burgalés D. Manuel Alarcia.

El Sr. Alarcia tiene una librería en la capital de la gran Antilla.

Aquí residen varios individuos de la familia del Sr. Alarcia que llevaban parte en el billete

distintos números. Se desconoce si el señor Alarcia repartió el billete premiado entre la colonia burgalesa de La Habana. El segundo premio, de

Lotería Nacional

URGENTES

Madrid, 22, 10'30 mañana.

(Varias horas), hasta la 1'30 tarde).

En el sorteo de la lotería verificado hoy, han obtenido los primeros premios los números siguientes:

Primer premio

Número 8,653 Pesetas 3.000.000. — Burgos

Segundo premio

Número 53,008 Pesetas 2.000.000. — Segovia

Tercer premio

Número 5,594 Pesetas 1.000.000. — Sevilla

Cuarto premio

Número 28,507 Pesetas 750.000. — Madrid

Quinto premio

Número 5,351 Pesetas 500.000. — Madrid

Sexto premio

Número 51,940 Pesetas 250.000. — Murcia

PREMIADOS CON 100.000 PTAS.

Número 16,539 Málaga; y 49.587 Barcelona

PREMIADOS CON 80.000 PTAS.

dos millones de pesetas, ha ido a parar a Segovia.